

C. E. P. EN ALCAZAR DE SAN JUAN

Durante el presente Curso Escolar 85-86 comienza su funcionamiento un C. E. P. en Alcázar de San Juan para la atención de todo el profesorado de una amplia zona geográfica, compuesta por siete grandes localidades más sus correspondientes anejos. El profesorado de Alcázar, Campo de Criptana, Pedro Muñoz, Socuéllamos, Tomelloso, Argamasilla de Alba y Herencia, va a tener a su disposición un medio extraordinario para llevar la necesaria puesta al día que precisa la labor educativa.

Como ya apuntaba nuestro D. Hilarión en la Verbena de la Paloma, "hoy las ciencias adelantan, que es una barbaridad", y nadie mejor que los profesores que atienden a todos nuestros hijos tienen conciencia de ello; y no sólo de los adelantos de la ciencia, sino de los adelantos en las "formas de enseñar esas ciencias" a los alumnos.

El Ministerio de Educación y Ciencia, que capta perfectamente esta necesidad, pone en funcionamiento el programa C. E. P., mediante el cual se va a establecer en cada zona un Centro moderno, dotado de medios y de recursos tanto materiales como humanos, que faciliten el perfeccionamiento y la especialización de todo el profesorado que esté actualmente al frente de un grupo de alumnos, sin distinciones, sean públicos o privados, de E. G. B., de B. U. P. o de F. P., porque no se trata de una medida política para contentar a nadie, sino que en el fondo subyace la necesidad absoluta de "mejorar la calidad de la enseñanza" que reciben nuestros chavales, y son ellos, en definitiva, los destinatarios de todas las actividades que se lleven a cabo en estos Centros.

El C. E. P. de Alcázar es el tercero que comienza su funcionamiento en la provincia de Ciudad Real, tras comenzar su andadura los de Ciudad Real y Valdepeñas durante el curso pasado y está previsto que el mapa provincial se complete con un cuarto C. E. P., sobre todo porque nacemos en unas condiciones óptimas: se ha volcado el Ayuntamiento de Alcázar cediendo unos solares extraordinarios, en la calle Independencia, donde estaban ubicadas las antiguas oficinas del Juzgado, se ha volcado el M. E. C. a través de su Dirección Provincial y se nos va a construir un edificio nuevo con un presupuesto que supera los veintidós millones de pesetas más el equipamiento posterior.

Se está volcando todo el profesorado de la zona, que me pone de manifiesto, en cada una de las reuniones que voy manteniendo con los distintos Claustros de Profesores, su ilusión por la tarea y sus ganas de comenzar a trabajar ya, hasta el punto de que las actividades comenzarán en enero del año 86, utilizando provisionalmente los distintos locales dependientes del M. E. C. en tanto vamos asistiendo a la construcción del nuevo edificio, cuyos planos acompaño y cuya subasta de obra ya ha salido en la Dirección Provincial.



Yo estoy seguro que los políticos van a sentir un legítimo orgullo por esta consecución y que deben sentirlo porque justa es la recompensa moral ante una labor bien hecha. También estoy seguro que los profesores de la zona nos vamos a sentir como niño con zapatos nuevos y la ilusión por comenzar las actividades ya son patentes. Pero tengo que decir que los más orgullosos deberíais ser los padres de todos los alumnos de esta zona porque vuestros hijos van a ser los beneficiarios, porque se propicia el que nuestros pequeños castellano-manchegos consigan los niveles de calidad de enseñanza que puedan conseguir los que más. Aún los ciudadanos que no contáis aún con hijos en edad escolar, llegaréis a daros cuenta de la importancia que tiene para el desarrollo de una región el que los "elementos más jóvenes" de nuestra comunidad, y casi siempre los más queridos, reciban la atención educativa y cultural que merecen; atención que el profesorado está dispuesto a conseguir, sin regatear esfuerzos.

Son casi mil profesores, entre los distintos niveles de enseñanza, los que atienden al alumnado de nuestra zona. Son mil ilusiones puestas en la mejor educación posible para vuestros hijos. Es realmente para sentirse orgullosos y es para sentirse espectadores ante los resultados de esta empresa y, cuando mucho se pone a contribución de una obra, justo es que se esperen buenos frutos y que se exijan resultados.

Espero que con el paso de algunos, pocos años, pueda seguir dirigiéndome a vosotros, con la cabeza bien alta, para mostraros un balance positivo de las actividades de este C. E. P., de nuestro C. E. P., a cuyo frente ha estimado oportuno ponerme el Director Provincial del M. E. C.

Luis Cruz Rodríguez